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经过年初以来股票市场的大幅度调整之
后，造成许多投资者的烦恼。投资不再是件
轻松的事情，债券基金成为此阶段资产配置
的好选择之一。

正值募集期的泰达荷银集利债券型基
金拟任基金经理沈毅表示，目前通胀有渐
渐回落的迹象，但还没有真正的往下滑，对
于债券型基金来说是一个相对好的布局。
因为此时市场还没有充分反映预期，其他
机构投资者还没有蜂拥而至，CPI 尚处在一

个均衡的位置上。此时对债基来说是比较
好的建仓时机。

回顾今年来绵绵无休的调整，基金公司
顺势而为，纷纷降低股票仓位，来规避风险。
沈毅表示，其实基金理财也应该“顺势而
为”。面对近来云谲波诡的市场，大有必要根
据市场调整状况，在资产配置中提高债券型
基金投资比例来抗震避险。

业内人士分析指出，随着下半年通胀水
平的逐渐回落，债券投资价值凸显，债券市场
迎来建仓时机。据透露，今年下半年，一些优
质企业有望发行 2000亿元规模的公司债，因
此债券型基金的选择余地将大大增加。

沈毅表示，未来集利债券基金将重点关

注这些优质的企业债或是公司债。将运用泰
达荷银的MVPS 模型，进行水平分析和组合
久期配置，辅助市场利率预期分析、信用分
析、流动性分析和敏感性分析，并获得债券类
属价值判断和类属配置比例。

据悉，作为历经熊牛市考验的证券业老
兵，沈毅同泰达荷银集利债券基金的另一
位拟任基金经理许杰共同执掌的泰达荷银
风险预算基金业绩表现优异。国金证券
2008 年 7 月份评级结果显示，泰达荷银风
险预算基金综合收益能力获得五星级评
级。在绝对收益能力、风险调整后收益能
力和保本收益能力三个方面的评价中，该基
金均获得五星级评价。 荷银

用理财改变生活
“理财”作为一个时髦的话题，越来越被现

今物质化时代的人们所提及，但就像并没有多
少狂热的歌迷能从周杰伦那梦呓般的歌声中听
清他到底在唱什么一样，很多人对于“理财”这
个字眼背后的内涵还只是一知半解。但一个不
容质疑的事实就是——用理财可以改变我们的
生活。

讲一个小故事：
有三个不同国籍的富翁要被关进监狱三

年，监狱长让每人提一个要求。
那个美国富翁爱抽雪茄，要了三箱雪茄。

这个法国富翁最浪漫，要了一个美丽的女子相
伴。还有一个是犹太富翁，他要一部与外界沟
通的电话。

三年过后，第一个冲出来的是美国人，嘴里
鼻孔里塞满了雪茄，大喊道：“给我火，给我火！”
原来他忘了要火了。

接着出来的是法国人。只见他手里抱着一
个小孩子，美丽女子手里牵着一个小孩子，肚子
里还怀着第三个。

最后出来的是犹太人，他紧紧握住监狱长
的手说：“这三年来我每天与外界联系，我的生
意不但没有停顿，反而增长了200%，为了表示
感谢，我送你一辆劳施莱斯！”

这个故事很简单，但却告诉我们——什么
样的选择决定什么样的生活。今天的财富是由
三年前我们的选择决定的，而今天我们的财智
抉择将决定我们三年后的财富和生活。

现实生活中，很多人经常这样认为：我家每
月就那几千元的“辛苦线”，解决完吃喝拉撒睡
后，余下的还能理什么财，莫不成一个穷光蛋还
能理出个百万富翁来？

事实上，假如每月你拿出500元进行投资，
假设你的年投资回报率是10%的话，那么30年
后，你就是一个不折不扣的百万富翁了。

抛开那些一夜暴富的人不谈，其实有不少
家境殷富的人也是从一点一滴积累起来的，只
要合理地安排自己的收入支出，正确地投资理
财，百万富翁并非遥不可及。

积少成多，用理财改变我们的生活，这就是
理财的真缔。当一个富翁设立一个信托基金稳
妥地将财产合法转移给下一代，与我们每月将省
下的500块钱进行投资从而更好地创造自己未
来的财富，从本质上来讲并没有多大的区别。

因此如果连你自己也不为未来筹划打算的
话，还能指望天上真的掉馅饼吗？ 来从严

目前，很多股票投资者、基金投资者都对
当前的市场仍抱有较大信心。基民刘女士
说：“我去年7月份才入市，不小心进在了市场
高点。随着市场大跌，我的好几只基金都已
经亏损近一半了。曾想过忍痛割肉离场，但
是我买的都是历史表现很好的星级基金，因
此，我打算继续持有。”据刘女士介绍，为了减
少手中风险较高的股票型基金仓位，她早在
今年6月份就进行了基金转换，把大部分股票
型基金转换成了债券型等低风险基金。

同时，岳爱民也向在场的众多投资者阐
明了基金投资的关键在于长期持有。他说，
基金是长线投资品种，越是震荡调整，投资者
越是要用平和的心态来对待基金的涨与跌，
做到不以涨喜，不以跌悲。选择了绩优品种

后，就要抱定好基不放手。“对基金投资者而
言，在系统性风险得到逐渐释放之后，逐步
地、适度地加大对业绩稳定的基金的长期投
资，或者选择定期定投，则能在未来更加需要
专业投资能力的市场中分享收益。”

继本报去年成功举办首届投资理财文
化节后，很多热心读者、投资者以及金融机
构，纷纷对本活动给予了肯定与支持，并希
望本报能长期坚持开展下去。因此，今年
的“2008 郑州第二届投资理财文化节系列
活动”终于和大家如约见面了。今后，我们
还将继续邀请国内知名基金公司、著名基
金投资人等专业人士莅临郑州，为省会的
投资者免费带来更加精彩绝伦的理财饕餮
盛宴。

当前市场 低风险投资是主调
岳爱民建议投资者：不以涨喜，不以跌悲

“从去年10月份到现在，大盘几乎
一直持续巨幅震荡下挫，眼看手中股票
天天‘飘绿’，真不知道什么时候是个头
啊。”当前股市反复震荡的煎熬让很多
投资者账户不断缩水，如何稳健理财、
掌握股市投资技巧，下半年经济形势对
股市的影响等成为许多投资者的热门
话题。昨日下午，本报联合信诚基金管
理有限公司、建设银行河南分行共同举
办了一场投资理财报告会，拉开了2008
郑州第二届投资理财文化节活动的序
幕。 晚报记者 倪子/文 吴琳/图

投资低风险产品为宜

9月2日下午，由本报联合信诚基金管理有
限公司、建设银行河南省分行，共同举办的

“2008郑州第二届投资理财文化节系列活动之
一‘新形势下的低风险投资机会’”理财报告
会，在郑州市索菲特国际饭店成功举行。当
天，信诚基金管理有限公司副总经理岳爱民为
广大投资者奉献了一场投资盛宴，让很多到场
参与者大赞“受益匪浅”。

作为主讲嘉宾的岳爱民对2008年下半年投
资策略，以及高通胀背景下如何使财富不缩水、
如何增值的报告，围绕国内股市热点问题及运
行现状进行了剖析，为在坐的投资者分析了我
国的金融形势，近期以及下半年的股票走势，并
对投资理念和投资技巧进行了生动、明了的论
述。他强调，当前市场下，投资低风险理财产品
较为合适。活动现场，很多听众还与专家进行
了现场交流，为广大投资者提供了一个极佳的
投资理论学习机会和沟通、交流平台。

平常心对待涨与跌


